

# La vraie confiance

« Nous allons vous parler de la confiance.

Vous avez l'habitude de dire, « il faut faire confiance » lorsque vous avez tel ou tel problème, mais vous êtes vous posés la question de savoir quelle genre de confiance vous devez avoir, quelle genre de confiance vous devez accorder ?

La vraie confiance doit d'abord passer par le filtre du discernement pour être ensuite alimentée par l'énergie du cœur. Si vous faites confiance à n'importe qui et n'importe comment vous courrez directement vers les ennuis, vers les catastrophes, alors que si vous vous faites confiance, si vous avez confiance en vos possibilités, si vous faites passer cette confiance par l'analyse et le discernement et que vous nourrissez cette confiance par l'énergie du cœur, vous pourrez voir des miracles sur votre corps mais aussi des miracles par rapport à votre évolution, à vos relations.

Jusqu'à maintenant, les êtres humains ont voulu attirer à eux cette confiance d'une façon mentale, pratiquement toujours générée par l'égo. Lorsque vous voulez faire confiance par rapport à un problème de dysharmonie, par rapport à un problème relationnel, ou tout simplement par rapport à un problème de vie, vous émettez une pensée de confiance, et très peu de temps après vous annulez cette confiance par un doute.

Le doute peut être très subtil et vous pouvez ne pas vous en rendre compte, et il est très difficile, à ce moment là, de réaliser une guérison, un changement total de situation ou tout ce que vous désirez accomplir au travers de la confiance.

Lorsque vous avez une dysharmonie et que vous voulez avoir réellement confiance, essayez de maintenir cette confiance dans votre pensée. Vous la créez dans votre pensée et vous la faites descendre au niveau du cœur afin que l'énergie d'Amour renforce la confiance en votre guérison totale. Faites ainsi par rapport à toute dysharmonie, quelle qu'elle soit !

Nourrissez la pensée de confiance avec l'énergie Amour, et ensuite n'y pensez plus ! Laissez grandir le miracle en vous ! La pensée fera ce qu'elle doit faire, alimentée par l'énergie Amour émanant de la Partie Divine qui habite votre cœur, votre soleil intérieur.

Vos pensées émanent de votre cerveau humain. C'est la connexion entre votre pensée humaine et l'énergie, la puissance de votre Soi Divin qui génère des miracles.

Il est important d'apprendre petit à petit à mieux vous servir de vos pensées, d'apprendre à les nourrir de confiance et de l'Amour de votre Divin, car dans les jours et les mois qui arrivent vous aurez peut être, dans votre vie, réellement besoin d'instaurer la confiance en vous pour passer au-delà de certaines difficultés.

Les enfants pourraient accomplir des miracles sur eux même beaucoup plus facilement que les adultes, car la communication avec leur Partie Divine est beaucoup plus facile à réaliser pour eux qui peuvent nourrir leurs pensées avec l'Energie d'Amour qui émane de leur soleil intérieur ; cette communication ne passe pas par l'analyse du mental et par le frein de l'égo qui sont encore assez faibles chez eux.

Pour l'instant, pour vous cela peut paraître encore un peu difficile, un peu abstrait. C'est comme une gymnastique entre l'humain et le divin, c'est comme si vous ouvriez un sas grâce à la confiance que vous avez en cette possibilité. C'est votre âme qui vous permettra d'ouvrir ce sas.

Ne soyez pas inquiets, car avec l'évolution de conscience tellement rapide que subira l'humanité, tout deviendra beaucoup plus accessible. Ce que vous avez encore du mal à comprendre, à intégrer, à réaliser se fera relativement facilement parce que beaucoup de barrières tomberont les unes après les autres. Vous ne vous en rendrez probablement pas compte sur l'instant, vous vous en rendrez compte parce que votre comportement et vos relations seront différents ; vous aurez de plus en plus envie de donner, vous anrez de plus en plus le désir qu'émanent de vous la bonté, la générosité et l'Amour.

Ce qui vous attend est un monde de paix, un monde de sérénité, un monde de beauté mais ce monde est également en vous. Ne l'attendez pas de l'extérieur en permanence, mais commencez à le créer en vous. Plus vous aurez des pensées de beauté, de bonté, de générosité, d'Amour, de confiance, plus vous serez reliés à votre Divin, plus vous créerez ce monde de perfection en vous et vous aiderez à ce qu'il se crée à l'extérieur. Toutes les pensées s'associent

pour que le meilleur transforme tout ce qui les entoure. Si dix personnes désirent réellement vivre le monde qu'elles souhaitent tellement en elles, elles le créent à l'intérieur d'elles tout comme à l'extérieur.

Tout est énergie, que se soient les sentiments, les pensées ou ce que vous pouvez percevoir de vous-mêmes, c'est à dire votre densité. Même votre corps n'est pas dense comme vous le supposez, tout bouge en permanence ! »

